

BAB II

GAMBARAN UMUM FILM

A. Profil Umum Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini

Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini adalah film bergenre drama dan tayang pada tanggal 02 Januari 2020. Film “Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini” merupakan film yang diadaptasi dari novel best seller kedua karya Marchella FP yang memiliki judul sama dengan film ini. Marchella FP dikenal dengan karyanya “Generasi 90an” dan “Nanti Kita Cerita Tentang Cerita Hari Ini”. “Nanti Kita Cerita Tentang Cerita Hari Ini” merupakan buku cetakan kedua dari Marchella FP sebanyak seratus ribu cetak, kemudian buku diadaptasi ke dalam layar lebar.⁴¹

Gambar 2.1
Marchella FP penulis buku Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini



Sumber: Official Instagram Visinema (@visinema)

⁴¹ “Biodata, Profil dan Fakta Marchella FP” <https://www.dailysia.com/biodata-profil-dan-fakta-marchella-fp/> diakses pada tanggal 09 Juni 2021.

Dalam versi buku nanti kita cerita tentang hari ini berisi tentang kumpulan pesan pesan pendek (*qoutes*). Pada versi buku juga digambarkan dengan seorang ibu yang mempunyai nama awan yang memberikan kutipan kutipan yang disampaikan dari seorang ibu untuk anaknya yang ada di masa depan. Pada versi buku dan film memiliki alur cerita yang sedikit berbeda, dalam film nanti kita cerita tentang hari ini menyajikan cerita baru tentang keluarga utuh yang terdiri dari ayah, ibu, dan ketiga anaknya.⁴² Pada film nanti kita cerita tentang hari ini ditulis oleh Jenny Jusuf, Angga Dwimas Sasongko dan M.Irfan Ramli.

Gambar 2.2
Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini versi buku



Sumber: Official Instagram NKCTHI (@nkcthi)

Nanti kita cerita tentang hari ini sebelumnya juga merilis sebuah series dengan tiga episode yang diunggah di aplikasi youtube. Film NKCTHI sudah ditayangkan di aplikasi netflix, film ini juga sudah ditayangkan pada televisi pada saluran tv trans 7. Film nanti kita cerita tentang hari ini disutradarai oleh Angga Dwimas Sasongko, film ini merupakan film keluarga

⁴² Andrian, Abduraafi. "Fakta Menarik Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini" <https://www.gramedia.com/blog/film-nanti-kita-cerita-tentang-hari-ini-nkcthi-fakta-menarik/#gref> diakses pada tanggal 09 Juni 2021.

pertama yang dikerjakan oleh Angga Dwimas Sasongko. Angga dwimas sasongko sendiri sudah banyak mensutradarai film adapun beberapa karyanya yaitu filosofi kopi 1, bukaan 8, wiro sableng, cahaya dari timur, filosofi kopi 2: Ben dan Jody adapun karya terbaru dari angga yang berjudul story of kale.⁴³

Gambar 2.3
Angga dwimas sasongko sutradara nanti kita cerita tentang hari ini



Sumber: Official Instagram Visinema (@visinemaid)

Film “Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini” merupakan film yang ketiga belas yang diproduksi oleh visinema pictures. Visinema pictures sendiri merupakan rumah produksi film yang berdiri pada tahun 2008, founder dari visinema pictures ialah Angga Dwimas Sasongko. Visinema pictures sendiri mengembangkan film dengan pendekatan kolaborasi melalui co production dan branded content, adapun beberapa karya dari visinema pictures; Cahaya Dari Timur yang dinobatkan sebagai pemenang kategori film terbaik dan aktor terbaik pada FFI 2014, filosofi kopi yang

⁴³Sulistiyani,Sri.”10 Film Terbaik Dari Sutradara Angga Dwimas Sasongko” <https://bacaterus.com/film-sutradara-angga-dwimas-sasongko/> di akses pada tanggal 09 juni 2021.

memenangkan kategori penyunting gambar terbaik dan penulis skenario adaptasi terbaik pada FFI 2015. Surat dari Praha (2016), Wonderful Life (2016), Bukaan 8 (2017), Filosofi Kopi 2 : Ben dan Jody (2017), Love for Sale (2018), Keluarga Cemara (2018), Terlalu Tampan (2018), Mantan Mantan (2019), Briedzilla(2019), Love for Sale 2 (2019), Eggnooid: Cinta & Portal Waktu (2019), Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini (2020), Story of Kale: When Someone's in Love (2020), Generasi 90an: Melankolia (2020), Pulau Plastik: Perjalanan dan Catatan untuk Masa Depan (2021), Tarian Lengger Laut (2021), Nussa.⁴⁴

Gambar 2.4
Logo Visinema Pictures



Sumber: Official Instagram Visinema (@visinemade)

Dalam pengerjaan film ini tidak lupa *background* lagu yang harus mempunyai sikron yang tepat untuk mengiringi dalam cerita. Oleh karena itu pada pengisian *background* lagu film ini mengajak musisi Hindia dengan judul lagu secukupnya untuk mengisi soundtrack lagu dari film nanti kita cerita

⁴⁴“Biografi Visinema Pictures”
<https://www.indonesianfilmcenter.com/profil/index/company/1060/pt-visinema-pictures> di akses pada tanggal 10 juni 2021.

tentang hari ini. pemilihan lagu secukupnya dirasa cocok oleh angga karena menggambarkan kondisi karakter dari awan, si bungsu yang mengalami kondisi jatuh bangun serta pahitnya kegagalan yang merupakan bentuk dalam proses pendewasaan diri. Adapun musisi indie hingga mainstream yang diajak oleh angga untuk mengisi soundtrack film seperti Kunto Aji hingga Isyana Sarasvati. Beberapa dipilih juga untuk mewakili karakter utama dalam film, seperti Ardhito Pramono.⁴⁵

B. Profil Pemain Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini

Adapun beberapa profil pemain dari film nanti kita cerita tentang hari ini, sebagai berikut ;

1. Rachel Amanda (Awan)

Gambar 2.5
Rachel Amanda pemeran Awan



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Rachel Amanda Aurora atau bisa dikenal memiliki nama panggung Rachel Amanda lahir di Jakarta pada tanggal 1 Januari 1995 merupakan penyanyi juga aktris yang sudah banyak membintangi sinetron, film maupun ftv. Amanda mengawali karirnya pada dunia

⁴⁵Andrian, Abduraafi. "Fakta Menarik Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini" <https://www.gramedia.com/blog/film-nanti-kita-cerita-tentang-hari-ini-nkcthi-fakta-menarik/#gref> diakses pada tanggal 09 Juni 2021.

aktng dengan peran pertamanya saat dirinya berusia 4 tahun di sinetron 90-an berjudul Wajah Penuh Cinta. Walaupun amanda fokus dalam berkarir bukan menghalangi amanda dalam pendidikannya terbukti dia melanjutkan kuliah di Universitas Indonesia dengan mengambil jurusan psikologi. Selain beraktng amnada juga berkarir dalam musik dimana dia berduet dengan opick pada lagu Alhamdulillah. Amanda pada film nanti kita cerita tentang hari ini berperan sebagai awan yang merupakan putri bungsu narendra dan ajeng.⁴⁶

2. Rio Dewanto (Angkasa)

Gambar 2.6
Rio Dewanto pemeran Angkasa



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkethi)

Rio Dewanto dikenal sebagai aktor juga bintang iklan. Pria kelahiran 28 agustus 1987 namanya mulai melambung saat membintangi sinetron Cucu Menantu yang tayang pada pertengahan 2008. Rio mengawali karirnya dengan menjadi figuran pada film ratu kosmolitan dan pintu terlarang, kemudian pada umur 24 tahun rio baru memperoleh peran utamanya pada film tanda tanya karya hanung bramantyo.setelah

⁴⁶ Arini,Dewi.” Biodata Lengkap Rachel Amanda” <https://www.tentangsinopsis.com/biodata-rachel-amanda-lengkap-1995/> di akses pada tanggal 10 juni 2021.

pada film ini Rio Dewanto banyak mendapatkan tawaran film. Rio juga telah memenangkan beberapa penghargaan seperti pemeran pendukung pria terbaik Piala Maya 2012 dan aktor pembantu terfavorit Indonesian Movie Awards 2012.⁴⁷ Rio Dewanto pada film nanti kita cerita tentang hari ini memerankan sebagai angkasa.

3. Sheila Dara Aisha (Aurora)

Gambar 2.7
Sheila Dara pemeran Aurora



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Sheila Dara Aisha mengawali karirnya dengan menjadi penyanyi cilik, saat kecil, Sheila tergabung bersama Trio Arvaby. Sebuah grup musik dengan genre lagu anak-anak yang disponsori oleh McDonald's Indonesia tahun 2000 dan sudah mengeluarkan satu album. Kemudian juga menjajal ke dunia akting dengan beberapa sinetron, fTV dan juga film. Sheila juga sempat beberapa kali menjadi host di acara musik. Sheila juga memiliki profesi di balik layar, yaitu menjadi CEO di Shefai

⁴⁷ "profil rio dewanto" <https://www.viva.co.id/siapa/read/806-rio-dewanto> diakses pada tanggal 10 juni 2021

Dream Production. Perusahaan yang bergerak di bidang produksi dan pasca produksi.⁴⁸

4. Ardhito Pramono (Kale)

Gambar 2.8
Ardhito Pramono pemeran Kale



Sumber : Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Ardhito Pramono merupakan seorang musisi sekaligus aktor yang lahir pada 22 Mei 1995. Ia adalah pemeran Kale dalam Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini (NKCTHI) dan The Story of kale. Pada 2013, Ardhito mulai aktif mengunggah musik-musik ciptaannya dalam platform digital. Ia pertama kali tampil di YouTube membawakan lagu milik AJ Rafael seperti She Was Mine. Setelah setahun setelahnya, ia mulai dikenal banyak orang. Selain YouTube, ia juga menggunakan platform digital musik seperti Soundcloud dan MySpace. Beberapa lagu miliknya yang mulai dikenal publik saat itu adalah I Placed My Heart, What Do You Feel About Me, dan masih banyak lagi.⁴⁹

⁴⁸ Biodata sheila dara <https://www.dailysia.com/biodata-profil-dan-fakta-sheila-dara-aisha/> diakses pada tanggal 10 juni 2021

⁴⁹ Biodata lengkap ardhito pramono <https://kuyou.id/homepage/read/15177/biodata-ardhito-pramono-lengkap-umur-dan-agama-pemeran-story-of-kale> diakses pada tanggal 10 juni 2021

5. Donny Damara (Narendra Tua)

Gambar 2.9
Donny Damara Pemeran Narendra



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Donny Damara merupakan salah satu aktor senior tanah air. Ia memulai karir menjadi artis sejak tahun 1980-an. Namanya semakin melambung setelah membintangi film Perwira dan Ksatria. Sebelum terjun ke dunia akting, pria kelahiran 12 Oktober 1966 ini menekuni dunia modeling. Donny juga bermain teater dan sering tampil di Taman Ismail Marzuki. Berbagai tawaran pun mulai berdatangan. Namun Donny terpaksa menolaknya lantaran sulit membagi waktu antara sekolah dan kerja. Nama Donny Damara mulai melambung lewat perannya sebagai Prasojo di film Perwira dan Ksatria.

Film yang disutradarai oleh Norman Benny ini berkisah tentang kehidupan perwira TNI AU. Lewat film ini, Donny berhasil masuk ke jajaran nominasi Pemeran Pembantu Pria Terbaik Festival Film Indonesia 1991. Tidak hanya pada film saja donny merambah karir ia juga membintangi iklan ataupun memerankan sinetron inilah beberapa

judul sinetron yang pernah diperankan olehnya, Bidadari Yang Terluka, Seberkas Kasih Mama, Kisah Kasih Di Sekolah, Cinta dan Anugerah, Kharisma, dan Cinta dan Rahasia. Donny pada film ini memerankan sebagai narendra yang merupakan kepala keluarganya.⁵⁰

6. Susan Bachtiar (Ajeng Tua)

Gambar 2.10
Susan Bachtiar pemeran Ajeng Tua



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Susan Meilani Bachtiar atau yang populer dengan nama Susan Bachtiar, lahir di Jakarta, 2 Mei 1973. Ia dikenal sebagai seorang presenter, mantan model dan bintang iklan. Karirnya sebagai bintang diawali saat pemilihan cover girl untuk majalah mode dan berhasil meraih juara pertama. Sejak saat itu wajah Susan, mulai menghiasi halaman sejumlah majalah, dan juga televisi. Dia juga berkesempatan membawakan acara kuis Galileo yang ditayangkan Indosiar dan acara rohani agama Katholik. Adapun beberapa film yang telah diperankan yaitu; surat kecil untuk tuhan, perempuan punya cerita, bebas. Susan pada film ini memerankan sebagai ajeng yang merupakan istri dari narendra.⁵¹

⁵⁰Viva, Profil Donny Damara” <https://www.viva.co.id/siapa/read/757-donny-damara> diakses pada tanggal 10 juni 2021.

⁵¹ KapanLagi, Profil Susan Bachtiar <https://www.kapanlagi.com/susan-bachtiar/profil/> diakses pada tanggal 10 juni 2021.

7. Oka Antara (Narendra Muda)

Gambar 2.11
Oka Antara pemeran Narendra Muda



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Pria kelahiran 08 Juli 1981 dikenal dengan publik sebagai seorang bintang akting film layar lebar Indonesia. Pria yang memiliki nama asli Oka Wisnupada Antara dikenal luas lewat film yang dibintanginya yang berjudul *Ayat-Ayat Cinta*. Oka mengawali karirnya dengan membintangi film seperti *Gue Kapok Jatuh Cinta* (2005) dan film horror arahan sutradara Adrianto Sinaga, *Hantu* (2007). Sebelumnya Oka juga pernah membintangi film *Dunia Mereka* arahan sutradara Lasja Fauzia Susatyo. Di mana dalam film yang juga dibintangi Adinia Wirasti dan Christian Sugiono itu, Oka memerankan karakter Rio, pemuda anggota sebuah band. Oka semakin terkenal saat memerankan karakter Syaiful dalam film sukses *Ayat-Ayat Cinta* arahan Hanung Bramantyo.

Oka sendiri sebelumnya pernah disiapkan memerankan tokoh Facry sebelum kemudian diberikan Fedi Nuril. Selanjutnya, ia juga berperan di film religi *Perempuan Berkalung Sorban*. Sering tampil di

layar lebar, tak berarti Oka yang pernah bermain di sinetron Dewa Asmara, Cinta Bunga, Cinta Fitri 2. Kemudian ia tampil di sinetron stripping Yasmin dan Manohara. Setelah kerap berperan di film religi, kali ini Oka mencoba peran yang berbeda di film terbarunya, Queen Bee. Di sini ia mesti berperan sebagai seorang secret service agent, seorang pengawal presiden. Awal 2010, Oka tampil di film genre drama romantis berjudul Hari Untuk Amanda.⁵²

8. Niken Anjani (Ajeng Muda)

Gambar 2.12
Niken Anjani pemeran Ajeng Muda



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Niken Anjani adalah seorang artis dan model asal Indonesia kelahiran Jakarta, 18 Agustus 1987. Selain fokus pada karir, Niken juga mementingkan pendidikannya, ia berkuliah di The London School dengan jurusan Public Relations. Ia memulai karirnya di dunia hiburan sejak tahun 2007. Saat itu Niken mengikuti sejumlah casting. Dan FTV *Aku Bukan Cinderella* menjadi awal dirinya memasuki dunia

⁵²KapanLagi, Profil Oka Antara <https://m.kapanlagi.com/oka-antara/profil/> diakses pada tanggal 09 juni 2021

akting. Sejak saat itu Niken menerima berbagai tawaran termasuk untuk menjadi model video klip. Hingga kemudian dipercaya menjadi model untuk klip Samsons (Penghujung Muda) dan NineBall (Hingga Akhir Waktu). Kemudian ia mendapat kesempatan bermain di layar lebar. Kesempatan datang, meski hanya sebagai cameo dalam film Kawin Kontrak bersama Ricky Harun. Dia juga sudah mulai merambah sinetron. Sinetron pertama yang dibintanginya adalah Andra Cari Cinta. Mulai dikenal luas setelah berperan sebagai shalimar dalam sinetron Terlanjur Cinta bersama Ririn Dwi Ariyanti dan Andrew Andika. Selain berakting dan menjadi model. Niken juga menjadi host beberapa program acara televisi swasta seperti Indosiar dan Trans7. Namanya pun semakin dikenal oleh publik berkat aktingnya dalam sitkom OK-JEK. Pada sitkom tersebut niken berperan sebagai sarah yang merupakan tukang ojek online di Jakarta. Ia pun bermain peran bersama Atiqah Hasiholan, Ibnu Jamil, Chika Waode dan lainnya. Sitkom ini memiliki genre komedi.⁵³

⁵³ Viva, Profil Niken Anjani, <https://www.viva.co.id/siapa/read/485-niken-anjani> diakses pada tanggal 09 Juni 2021

C. Sinopsis Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini

Gambar 2.13
Poster Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini



Sumber: Official Instagram Film NKCTHI (@filmnkcthi)

Film ini berkisah tentang keluarga yang tampak bahagia dengan tiga anak, Angkasa, Aurora, dan Awan. Awan merupakan anak ketiga yang mendapat penjagaan ketat dari sang kakak, Angkasa karena tuntutan sang ayah. Awan kerja di sebuah perusahaan konstruksi. Suatu hari, ia mengalami kegagalan sehingga membuat dirinya dipecat. Di tengah masa-masa terpuruknya, Awan bertemu dengan seorang laki-laki eksentrik bernama Kale.

Kale memberikan warna baru di hidup Awan dengan pengalaman hidup, jatuh, bangun, hilang, dan semua rasa takut manusia pada umumnya. Bertemu dengan Kale, membuat hidup Awan dan perilakunya berubah. Hal tersebut membuat ayahnya marah. Hingga akhirnya Angkasa, Awan, dan Aurora memberontak akan tuntutan dari ayahnya. Hal itu

membuat terungkapnya rahasia dan trauma besar yang selama ini tersimpan di keluarga mereka.

D. Alur Cerita Film Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini

Film Nanti kita cerita tentang hari ini menceritakan tentang keluarga Narendra dan Ajeng, mereka mempunyai tiga orang anak yaitu angkasa yang merupakan anak pertama, Aurora dan Awan merupakan anak bungsu. Narendra yang merupakan kepala keluarga selalu ingin memberikan yang terbaik kepada anak-anaknya. Terutama pada awan yang merupakan anak bungsu di keluarga nya. Sejak kecil apapun yang diinginkan oleh kedua orang tuanya, bukan yang diinginkan oleh dirinya sendiri. Perhatian narendra yang lebih terfokus pada awan membuat perhatian kepada dua anak yang lainnya terabaikan.

Film ini menceritakan tentang sebuah keluarga yang harmonis dan memiliki kehidupan dimimpikan oleh seluruh keluarga, namun banyak kebohongan yang ditutupi dengan kebahagiaan mereka. Inti dari cerita ini terletak pada Angkasa, Aurora dan Awan. Awan yang merupakan anak bungsu selalu dimanja dan paling diperhatikan oleh orang tua serta kakaknya yang selalu menjaga awan bahkan selalu menjemputnya pulang bekerja, sebenarnya awan sendiri kurang nyaman diperlakukan seperti itu dan ingin bebas. Aurora yang merupakan anak kedua, memiliki hobi pada bidang seni membuat dia dapat menumpahkan emosi atas ketidakadilan dari keluarganya sendiri yang selama ini selalu ia pendam sendiri. Terakhir, anak pertama bernama Angkasa yang memiliki tanggung jawab besar pada

keluarga, anak pertama memiliki beban paling berat disini sekaligus menyimpan kesedihan paling dalam. Angkasa yang semakin tertekan oleh beban keluarganya serta dituntut banyak hal oleh kekasihnya pun mulai muak dan marah. Terkadang keinginan orang tua yang tidak sejalan dengan kemauan dari anak anaknya. Acap kali orang tua hanya memberikan apa yang dianggap mereka benar untuk membahagiakan anaknya, padahal belum tentu benar.

Konflik dimulai dari awan yang dipecat dari pekerjaannya karena melakukan kesalahan. Kemudian awan mulai berkenalan dengan seorang pemuda yang bernama kale, mereka bertemu saat acara musik yang dimana kale adalah seorang manajer band musik di acara tersebut. Setelah pertemuan mereka di acara tersebut membuat mereka berdua semakin dekat satu sama lain. Dari kedekatan awan dan kale membuat sifat awan yang mengalami perubahan yang dirasakan oleh keluarganya seperti sering mulai malam. Hingga aurora yang mengadakan pameran lukisan dihadiri oleh semua keluarga namun saat acara sudah berlangsung awan mengalami keterlambatan datang dan sulit untuk dihubungi dikarenakan handphonenya kehabisan daya sehingga membuat ayah awan geram dengan sikap awan tersebut, setelah awan datang terjadilah perdebatan diantara awan dan ayahnya sehingga menimbulkan kegaduhan pada acara. Dan perdebatan tersebut terus berlanjut di rumah, saat Angkasa sang anak pertama menumpahkan seluruh rahasia keluarga ini yang selalu disembunyikan. Cerita pun menjadi kilas balik mengenai masa kecil mereka yang selalu ditutupi oleh orang tua mereka.

Pesan yang ingin disampaikan dari masalah keluarga ini yaitu mengenai arti pentingnya menjaga perasaan dan saling mengerti untuk memahami antar anggota keluarga. Beban yang ada pun harusnya dibagi, agar semakin sedikit yang dirasakan. Yang terlihat bahagia pun belum tentu tidak menyimpan luka.